

EL ÁNCORA.

DIARIO CATÓLICO POPULAR DE LAS BALEARES.

CORREOS.

Salidas.-Domingo 8 m. Ibiza y Alicante.-Lunes 4 tarde Mahon. -Martes 5 t. Barcelona. - Miércoles 4 t. Mahon por Alcudia. - Jueves 5 t. Valencia. - Sábado 2 t. Barcelona por Alcudia.

Entradas.-Lunes 7 m. Valencia.-9 m. Mahon por Alcudia.-Miércoles 3 tarde Ibiza y Alicante. - Jueves 9 m. Mahon 12 m. Barcelona por Alcudia.-Sábado 7 mañana Barcelona.

PUNTOS DE SUSCRIPCION.

En la Redaccion, calle de Fortuny-6-entresuelo.

Precio: **4** REALES al mes

en las tres islas.

FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 3'45 mixto, 8'30 m., 2'15 y 5 t. mixto.
Id. de Manacor para Palma, 4'5 mixto, 7'45, 11'55 m. mixto, y 5'45 t.
Id. de Manacor para La Puebla, 4'5 m. mt.º y 5'45 t.
Id. de La Puebla para Palma, 4'45 mixto, 8'45 m., 12'45 mixto y 6'15 t.
Id. de La Puebla para Manacor, 4'45 m. mt.º y 6'15 t.

SECCION RELIGIOSA.

SANTO DE MAÑANA.—Santa Clara virgen y fundadora de la órden de las religiosas menores, á la que dió principio en la iglesia de Nuestra Señora de los Angeles, bajo la regla de San Francisco de Asis. Toda su vida la pasó en ásperas penitencias, enseñando á sus hijas el sendero de la virtud y el amor á Jesus sacramentado, acabando dichosamente sus días á 11 de Agosto de 1253.

CULTOS.—*Mañana jueves.*—En Santa Clara continúan las Cuarenta Horas; la exposicion á las seis. Por ser la fiesta de su titular á las siete y media habrá misa cantada, á las diez nona y despues la misa mayor con música y sermon que dirá el P. Dionisio Martin. A las cinco de la tarde corona, oracion, trisagio con música y la reserva.

En las Capuchinas se celebrará fiesta en obsequio á Santa Clara. A las diez misa mayor con música y sermon por D. Mateo Llobera. A las seis y media de la tarde un rato de meditacion y Trisagio con música. En ambos actos estará expuesta Su Divina Majestad.

CORTE DE MARIA.—En San Jaime, á la Virgen del Pilar.

GACETILLA LOCAL.

El Domingo, á las cuatro y media de la madrugada, el magnífico vapor *Bellver* emprendía su anunciado viaje á las Cuevas de Artá; reinando bastante calma en el mar y no poca agitacion en el ánimo alborozado de los pasajeros. A 450 ascendía el número de estos, entre los cuales se contaba el Excmo. Sr. Capitan General, y á pesar de ser dicho número tan crecido y de las varias operaciones que tienen que practicarse hasta haber visitado la célebre cueva, como son embarco y desembarco en lanchas, expedicion por la costa y por el interior de la gruta, ningun incidente desagradable tenemos que lamentar, ni apénas el impertinente mareo que sólo por no faltar á su ineludible compromiso de asistir á semejantes viajes, se contentó esta vez con atacar á muy pocas señoritas y á un congado número de caballeros.

En el viaje de ida, que duró cinco horas y media, llevando la embarcacion una velocidad de más de once millas por hora, se pudo contemplar el bello panorama de aquella parte de costa, ora presentando sus elevados peñascos, ora sus numerosos

puertos y playas, todos con aquel encanto particular que ofrece la tierra mallorquina; y en el de vuelta, en el cual se tardó media hora más, ya que las sombras de la noche vinieron pronto á robarnos tan agradable pasatiempo, se tuvo en cambio el de los cohetes y bengalas con que el vapor anunciaba su llegada, y el improvisado concierto de piano y canto, en el cual tomaron parte una señorita y varios caballeros ejecutando escogidas piezas musicales que merecieron la aprobacion y el aplauso de todos.

No sin obedecer á un ciego instinto, ha corrido nuestra pluma desde el uno al otro viaje, pasando por alto el objeto principal de la expedicion, porque al llegar aquí no hicimos más que enmudecer y contemplar extasiados las portentosas obras de la Creacion. Siendo aquella de todo punto indescriptible y no cumpliendo á nuestro objeto otra descripcion que la del viaje, nos limitaremos á expresar el sorprendente efecto que causó semejante maravilla en el ánimo de los que por primera vez la visitaban y aún en el de los que tenian ocasion de verla todos los días, olvidando en tales momentos, ó más bien recordándolos para bendecirlos, los sufrimientos y penalidades que de todos modos ha de pasar quien trueca las comodidades de su casa por las impresiones de un viaje marítimo. Con la que dejar grabada en nuestra alma aquella descomunal grandeza y el refrigerio que á la salida nos ofrecian unos payeses de Artá, recobró su primitivo vigor el ánimo de los que venían ya un tanto abatidos por la fatiga del viaje y los vigores del calor, mostrando su regocijo á la multitud de curiosos que, procedentes de los pueblos circunvecinos, habían acudido al lugar de la romería, tal vez para aprovechar la iluminacion de la Cueva que debió subsistir despues de nuestra visita.

Con tal motivo, nos creemos en el caso de felicitar á todos los que de algun modo tomaron parte en este viaje, desde los expedicionarios que con tan prósperas circunstancias lo realizaron, hasta la Empresa de vapores que supo atender á la mayor comodidad posible de los pasajeros, y á la de la fonda que satisfizo todos sus caprichos.

— Anteayer por la noche fondeó en nuestro puerto el vapor *María* de la Empresa mallorquina de vapores, conduciendo 65 pasajeros y cargamento.

— Anuncia *El Isleño* que hay concejal que acaricia la idea de proponer á sus compañeros la suspension de todos los servicios que cuestan dinero y por tenerlo escaso se pagan tarde y mal y nunca, como suele decirse, hasta que está satisfecha la

deuda que reclama con apremio la Diputación provincial.

El colega no se atreve á calificar esta proposición, si bien cree que no habrá más remedio que estarnos á las consecuencias de los que ó no ven ó no saben otro medio para salir airoso del cargo que desempeñan.

Por nuestra parte no cesaremos de censurar la apatía y criminal indiferencia de tantos interesados que, por su posición é inteligencia en Administración, deberían ser los primeros en ocupar aquellos cargos para salvar la hacienda municipal.

— Reuniéronse ayer á las doce y cuarto de la mañana dos asociados y cuatro concejales para constituirse en Junta municipal la que presidida en un principio por el Alcalde y por un teniente de Alcalde después, rechazó el presupuesto presentado por el Ayuntamiento, con la particularidad de que en la discusión por capítulos todos fueron aprobados por la mayoría.

— Según se nos ha asegurado ayer tarde el señor Gobernador dejó cesantes del cargo que desde algunos años venían ejerciendo, los dos cabos de policía Sres. Salvá y Tomas.

SECCION HUMORÍSTICA.

Dice un colega *bien informado*:

Según noticias que tenemos por fidedignas D. Juan Burgues Zaforteza ha declinado la honra de continuar siendo propietario del periódico EL ÁNCORA.

Lo sentimos por EL ÁNCORA y felicitamos á nuestro amigo el Sr. Zaforteza.

Nosotros admiramos la *inventiva* del colega y agradecemos su *buena voluntad*.

Notable descubrimiento.

Es sabido y averiguado que la reverenda comunidad de frailes, cuyo hallazgo se debe al ojo avizor de *El Comercio*, la componen los cinco beneméritos ciudadanos que desde las alturas de la chimenea de la ex-fábrica de papel presenciaron la última corrida de toros.

El público (adivinando sin duda su profesión) les saludó con simpatía.

Esperamos que el colega *inquisidor* completará estos datos averiguando si los *reverendos* pertenecen á la órden aereostática ó á la tauromáquica.

En «*El Manolo*, tragedia para reír y sainete para llorar» hallamos este chispeante diálogo:

— ¡Mi honor! vale más de cien ducados.....

— Ya te contentarás con dos pesetas.....

Lo recomendamos á los «hombres de honor.»

SECCION NACIONAL.

MADRID 7 DE AGOSTO.

Leemos en un diario de Tarragona:

«Escribennos de Tortosa diciendo que los solemnes cultos con que celebraron los PP. Jesuitas el día de su fundador San Ignacio, aunque no ofrecieron grande novedad, supieron revestirlos de tales atractivos, que un gentío in-

menso de dicha ciudad asistió á las funciones que tuvieron lugar en la espaciosa iglesia de su colegio, establecido en el arrabal de Jesus.

»La semana anterior se habían ordenado de presbíteros once Jesuitas, y todos se reservaron para celebrar su primera Misa el día de San Ignacio. Precisamente son once los altares de dicha iglesia, y se convino que á un mismo tiempo tuviera lugar la celebración de la primera Misa de estos nuevos sacerdotes. Efectivamente: fue magnífico el espectáculo de ver salir los once celebrantes acompañados de un sacerdote director y de dos acólitos cada uno y de ver celebrar las once Misas á la vez.

»Concluidas éstas, se trasladaron los nuevos sacerdotes al presbiterio, y cada uno de ellos consucupondieron la anunciada Comunion general. Después hubo besamanos, que inició el Sr. Obispo.

»A las nueve de la mañana tuvo lugar la Misa solemne á grande orquesta, que dirigió muy acertadamente Don Francisco Abarcat, y en la que tomaron parte varios Jesuitas y académicos de la Juventud Católica. Predicó las glorias del Santo el ilustre canónigo D. José Aguiló, relacionando con mucha maestría la historia pasada de los Jesuitas con la presente, y dando interés de actualidad á algunos de sus bellísimos párrafos.

»Por la tarde se cantaron visperas y la marcha de San Ignacio, y á la noche tuvo lugar una velada literaria, anunciada en su programa con el nombre *Academia políglota*.

»Allí se presentaron los Jesuitas tales como son, bien diferentes por cierto de como nos los pintan las pasiones revolucionarias, pues fué de ver una pléyade de jóvenes, algunos de ellos imberbes aún, lucir sus talentos en verso y en prosa en casi todos los idiomas conocidos, pues leyeron bellísimas composiciones en castellano antiguo, catalán, vascuence, latín, hebreo, griego, árabe, maltés, francés, italiano, inglés, alemán, portugués y algun otro que no recordamos. En los intermedios de la lectura cantaron también otros jóvenes Jesuitas canciones en varios idiomas, proporcionando en conjunto tan agradable y sorprendente velada al distinguido y numeroso concurso que asistía, que todos salieron convencidos de que los Jesuitas, la calificación que ménos merecen es la de ignorantes, con que los motejan sus enemigos, pues es muy difícil que en ninguna institucion ni en ninguna otra clase de establecimiento puedan exhibirse en un día dado tantos y tan variados talentos que abarquen los vastos conocimientos que en toda clase de materias poseen, y que con tanto interés y celo procuran enseñar en sus colegios.»

— Una inesperada crecida del río Cinca lo ha dividido en dos brazos dejando un islote en el centro donde bastantes personas se hallan en inminente peligro. Se les ha auxiliado con lanchas y las autoridades de Fraga rivalizan en celo para socorrerlas.

— Huelva 4.—Han terminado las fiestas en honor del inmortal marino genovés Cristóbal Colon, sin que haya ocurrido la menor perturbacion en el órden público.

El simulacro naval ha sido verdaderamente notable, siendo de sentir las lesiones sufridas por tres individuos de la marinería de guerra en dicho acto.

Uno de los marineros ha perdido una mano, otro un dedo y el tercero ha resultado con varias quemaduras en la cara.

— El día 4 del próximo mes de Agosto serán vendidas, en segundo remate, *sesenta y tres* fincas de la villa de Beniarrés (Alicante), que fueron embargadas por débitos de contribucion territorial.

Probablemente no se presentarán licitadores en la segunda subasta, y habrá necesidad de adjudicar las fincas

al Estado por el importe del descubierto y costas de apremio, quedando arruinados los propietarios, sin que la Hacienda logre el reintegro de los débitos.

La situación de los contribuyentes no puede ser más triste ni desconsoladora.

— Los vecinos de Chantada (Galicia) y los de otros pueblos comarcanos se hallan vivamente impresionados por los estragos que ha ocasionado una loba hidrófoba que recorría aquellos alrededores.

El terrible animal llegó á Chantada perseguido por doce hombres de la parroquia de Chorzan, á los que se unieron algunos de Santa María de Nogueira, los que buscando la fiera en un monte llamado Bocaniza poblado de bajas retamas, y en ocasión de hallarse un jóven de 24 años llamado don Francisco Fernandez (que era de los perseguidos) separado de los demas, fué sorprendido y arrojado al suelo por la loba. El dañino animal sujetó al señor Fernandez con las manos y le causó terribles mordeduras en la cara. Apercebidos los compañeros se presentaron inmediatamente en el lugar del suceso, y uno de ellos dió un tremendo hachazo á la fiera, recibiendo de ésta un espantoso bocado que le llevó parte de una pierna. Por fin, se la dió muerte de un trabucazo.

Se hace subir á 20 el número de las personas mordidas y muchísimo ganado y perros, de los que se han matado algunos por temor á la hidrofobia.

El jóven médico don Mariano Cedron, con una actividad digna de encomio, ha curado muchos heridos, ricos y pobres, socorriendo á estos con toda clase de ausilios.

Todos los heridos se hallan en grave estado, habiendo recibido el señor Fernandez los últimos Sacramentos.

El corresponsal del *Comercio Gallego* garantiza la autenticidad de los hechos.

— Se han encontrado recientemente en los subterráneos de la Casa Consistorial de Barcelona, las distintas piezas de mármol que formaban las puertas de entrada del histórico Salon de Ciento y del vestibulo, ántes de realizarse la importante reforma del edificio unos veinte años atras. Todas las indicadas piezas se encuentran en buen estado de conservacion salvo dos ó tres que están algo desgastadas por la accion del tiempo. Las dos citadas puertas son dos buenos ejemplares del estilo barroco y para que no padezcan mayor deterioro se trató de montarlas y colocarlas en sitio á propósito de la Casa Consistorial.

— Con motivo de la *irregularidad* descubierta en un pueblo de la provincia de Almería, ha salido para aquel punto un delegado del gobernador, á fin de practicar las diligencias oportunas.

— Leemos en periódico una noticia curiosísima. El premio mayor de la lotería franco-española que se celebró á beneficio de los inundados de Murcia y el cual es de francos 150.000, no se ha pagado aun por la sencilla razon de que nadie presenta el número 2.803.490 que es el premiado y ha debido perderse ó destruirse.

Pero el caso es que son en gran número las personas que pretenden ser las agraciadas por la suerte, sin que haya ninguna que presente billete verdadero ó falso.

En las cartas que escriben al director de la lotería alejan unas que lo han perdido, otras que se lo ha roto un niño, y hasta hay quien pretende haberlo enviado al director, sin que este se haya dignado dar respuesta, acudiendo cada cual al medio ó timo, como diríamos en España, que le parece más ingenioso.

— Un buque de guerra inglés ha bombardeado dos aldeas de la isla de Samoa, á consecuencia de las amenazas de los indígenas amotinados que asesinaron los blancos. El órden quedó restablecido.

SECCION EXTRANJERA.

El periódico *Les tablettes d'un Spectateur* publicó la siguiente noticia, que inmediatamente, por su natural magnitud, produjo la prensa:

«En el momento de imprimirse nuestro número recibimos una noticia de extremada gravedad, que producirá emocion profunda en el mundo católico.

»Las relaciones diplomáticas que hace algun tiempo eran muy tirantes entre el Vaticano y el gobierno francés, están á punto de romperse.

»El Sr. Despréz, nuestro embajador cerca de la Santa Sede, es llamado á Francia en virtud de una licencia ilimitada. La gestión de los asuntos de la embajada se confiará provisionalmente al Sr. de Bacourt, primer secretario; y se espera de un momento á otro la partida del Nuncio.»

Tratando de esto el *Univers*, dice que hasta el presente la noticia no es exacta; pero que, dados los proyectos del gobierno por lo que concierne á la cuestion religiosa, se preve la posibilidad de llegar allá. Los católicos sabrán entonces aún mucho mejor que nosotros, lo que vale la cinica hipocresia de los ministros *que declaran querer respetar la Religion y no cesán de predicar su menosprecio*, como acaba de festificarlo nuevamente la medida ilegal dispensando á un gran número de escuelas de París el dar en ellas á los niños la instruccion religiosa prescrita por la ley.

— El dia 3 se celebró en la sala Graffard, París, una nueva reunion de los *socialistas revolucionarios*.

Se votó primero un programa de las reivindicaciones de la clase proletaria.

Segundo, el mandato imperativo á los que se presentan como candidatos para las futuras elecciones.

El programa es casi el mismo que el que juró obedecer M. Gambetta en 1869; agregándosele la *abolicion total de la propiedad individual*.

Cuanto al mandato, se decidió que el futuro elegido deberá entregar de su asignacion como representante 1,500 francos, para ayudar á la propaganda revolucionaria. Y además se le prohíbe pactar con la *burguesia* y reconocer en la Cámara el derecho á votar presupuestos.

— Durante el mes de Junio último han naufragado 35 buques ingleses, 12 americanos, ocho holandeses, cinco italianos, cuatro franceses, cuatro noruegos, dos alemanes, uno austriaco, uno danés; uno griego, uno ruso y uno sueco. Total, 75. Tambien se han perdido dos vapores americanos.

— Parece que el gobierno francés ha acordado consumir la expulsion total de las congregaciones antes que termine el mes corriente.

Sólo serán exceptuadas algunas comunidades de mujeres.

— Ante la inminencia de una guerra entre Rusia y China, creemos que se leerán con interes estas noticias:

Rusia tiene ya en las aguas de China una escuadra de 20 buques acorazados con 200 cañones y 3000 hombres de desembarco y gran número de buques de madera.

El almirante Lesservsky ha salido de Odessa á bordo del crucero *Europa*, para ir por la via de Suez á tomar el mando de aquellas fuerzas.

Como de romperse las hostilidades, la guerra será mas bien marítima que terrestre, sabemos que el gobierno español tomará las precauciones necesarias y con la anticipacion debida para aumentar nuestras fuerzas navales en los mares de Asia, con objeto de asegurar la neutralidad

debida y de proteger los cuantiosos intereses que España tiene en aquellas vastas posesiones.

— Dicen de Constantinopla que un incidente todavía poco conocido ha contribuido á afirmar á la Puerta en sus resoluciones belicosas. Los numerosos valacos que habitan la Tesalia y principalmente las vertientes orientales del Pindo, han tomado recientemente una grave resolución. Las persecuciones dirigidas por el clero contra su nacionalidad, su clero y sus escuelas han inspirado á los valacos un ódio profundo contra los griegos.

Ya en 1867 los valacos fueron los que reprimieron las primeras tentativas insurreccionales de los griegos de la Tesalia. Los recientes acontecimientos los han obligado á tomar una actitud, y hace algunas semanas el principal agente de la propaganda valaca, Apóstol Margarit, hombre activo é inteligente, fué á Constantinopla y celebró muchas entrevistas con Kadri-Bajá y Abeddine-Bajá, después de lo que regresó á Fricala y á Metzovo.

Los notables valacos se reunieron para oír las noticias que Margarit traía de Constantinopla, deliberaron largo tiempo y al fin resolvieron hacer causa común con los albaneses. Cartas de Tesalia aseguran que dicha resolución es inquebrantable y que muy pronto va á traducirse en hechos. Los albaneses tienen armas para todos los enemigos de los griegos, preferentemente para los valacos.

— Véase este curioso accidente, ocurrido en la isla de San Jorge, del archipiélago de las Terceras, referido por los periódicos de Portugal.

«Hallábanse cultivando patatas una porción de isleños, cuando oyeron un ruido espantoso é inexplicable, que les obligó á abandonar el trabajo y huír despavoridos de aquel sitio. Calmado el terrible ruido, y repuestos del susto, los trabajadores, se decidieron á volver á sus faenas; pero la sorpresa que comenzó á apoderarse de ellos al examinar aquellos terrenos y no encontrar rastro ni señal ninguna que les marcara los accidentes superficiales del que buscaban, á pesar de haber andado lo suficiente para dominarlo con la vista, subió de punto, convirtiéndose en espanto, al observar, á manera de dique fluyente, y á una distancia de 500 á 600 metros de la costa, el famoso patatar.

El enorme pedazo separado de la isla de San Jorge por efecto del fenómeno que estamos relatando mide una superficie de 14,000 metros cuadrados: forman con esta una profundísimo canal y conserva la misma orientación que cuando todo formaba una sola superficie.

Lo más curioso del caso es que seis ovejas que pastaban cuando se verificó el fenómeno en el pedazo desprendido, no sufrieron el menor accidente, encontrándose después todas ellas vivas.

La única desgracia que hay que lamentar es la desaparición de una niña de doce años, cuya suerte se ignora completamente.

Algunos portugueses, curiosos de conocer por sí la exactitud de estas noticias, han ido á visitar el archipiélago y paseado la nueva isla con que ha dotado á la nación un fenómeno natural.»

— Un vapor inglés que cruzó el Estrecho costearo por la de Africa, notó un fenómeno digno de estudio. Parece que en cierto sitio del mar hervía el agua á grandes borbotones, y hasta algunos surtidores de agua abrasada se elevaba á alguna altura.

Créese que la existencia de algun volcan submarino ha sido la causa de este fenómeno, por más que, en tal caso, la erupción ha sido tan poco violenta, que las materias en fusión no han podido abrirse paso por entre las masas líquidas.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

EMBARCACIONES FONDEADAS.

Ninguna.

EMBARCACIONES DESPACHADAS.

Día 10.

Para Mahon laúd Miguelito, de 24 ton., pat. Miguel Landino, con 5 mar. y efectos.

Para Barcelona vapor Lulio, de 405 ton., cap. D. Andres Marroig, con 22 mar., 94 ps., balija y efectos.

Para Andraitx laúd S. José, de 32 ton., pat. Guillermo Moragues, con 6 mar. y aceite.

Para Ibiza laúd S. Jaime, de 21 ton., pat. Antonio Ferrer, con 4 mar. 7 pas. y efectos.

Para Barcelona pailebot S. José, de 53 ton., pat. Pascual Jofre, con 7 mar., algarrobas y efectos.

Para Cete pólcera goleta Belisario, de 118 ton., pat. Guillermo Palmer, con 7 mar. y vino.

CRÉDITO BALEAR.

Habiendo acudido los herederos de D. Juan Bautista Cazador, para que se espidiera recibo duplicado del depósito voluntario de pesetas 17.500 que constituyó este en 25 Setiembre de 1879 bajo el n.º 10.965, por haberse extraviado el de que oportunamente se hizo entrega, se ha resuelto ántes de acceder á sus deseos, hacerlo público por medio del Boletín oficial de la Provincia y periódicos de esta ciudad, para que en el caso de conservarlo alguien en su poder ó de considerarse con derecho al crédito que representa, pueda manifestarlo á esta Sociedad dentro del término de 20 dias, á contar desde la fecha; entendiéndose que de no hacerlo, quedará el primitivo recibo nulo y sin valor ni efecto, y se expedirá el correspondiente duplicado á nombre del referido D. Juan Bautista Cazador.—Palma 31 Julio 1880.—Por el Crédito Balear.—El Vocal de turno—Rafael L. Blanes.

VENTAS.—A voluntad de su dueño se vende una casa de recreo, piso alto y bajo, con media cuarterada de almendral con ligueras, sita en el Pont d'Inca, junto al oratorio Llatse vey, cerca de la Estacion del Ferro-carril.

Para su trato verse con D. Pedro de A. Peña, calle Molineros, 12, entresuelo, quien dará los antecedentes que se deseen.

Desea venderse una casita con piso y botiga, situada en la villa de Buñola, calle de Oriente, n.º 112. Darán razon calle de Petit, n.º 14 piso 1.º

HALLAZGO.—Se nos ha acercado una persona que desea restituir á su dueño un anillo hallado estos dias. En esta redaccion informarán.

TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 10 á las 5 t.

(Recibido el 9 á las 6'47 t.)

Oliva ha sido puesto en Capilla.

Mañana se reunirán los progresistas democráticos.

De órden del Emmo. Sr. Cardenal arzobispo de Toledo ha cesado la polémica entre los periódicos carlistas.

3 por 100: interior 19'75.—Exterior 20'65.—Bonos 98'80.

ULTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado 19'80.—Fin 19'825.—Fin agosto, 19'925.—Paris, 18'375.—Banco de España, 280'50.—Barcelona, 3 por 100 interior contado, 19,80.—Colonias, 133'50.—Nortes, 71'25.—Palma 3 por 100 interior contado 19'81 1/4.